



東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和4年度 冬休み号

幼稚園のクリスマス飾りや街中のイルミネーションが気持ちをワクワクさせてくれる時期となりました。

先日の生活発表会では新型コロナウイルス感染症対策にご協力をいただきながら、子どもたちに温かい手拍子や拍手などありがとうございました。お陰様で子どもたちは大勢のお客さんの前で発表することができ、とても嬉しかったようです。2学期は他にもたくさんの行事があり、経験することに友達を思いやる気持ち、力を合わせる楽しさや大切さ、最後まで頑張ろうとする力がたくさん育ちました。これも保護者の皆様のご理解とお力添えがあったからこそと職員一同感謝申し上げます。

さて、明日から冬休みです。新型コロナウイルス以外にも様々な感染が心配される時期ですが、引き続き予防をしながら楽しい冬休みをお過ごしください。そしてどうぞご家族皆さんで元気に新しい年をお迎えください。



生活発表会アンケート

ご協力ありがとうございました！

昨年同様、学年ごとの登降園や全員合唱のビデオ上映等、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの開催となりました。ご理解とご協力ありがとうございました。アンケートでは保護者の皆さんから、たくさんの温かいお言葉とご意見をいただき、大変励みになりました。

今回のアンケートを来年度にいかし、子どもたちがより笑顔で生き生きとした姿をお見せできるよう、職員一同力を合わせて取り組みたいと思います。



3学期始業式

〈日時〉 令和5年1月10日（火）

【登園時刻】 9：00～9：15

【降園時刻】 年少・中組 13：50

年長組 14：00



明日から冬休み 《 令和4年12月17日（土）～ 令和5年1月9日（月） 》

○規則正しい生活

- 年末、年始は特に生活リズムが乱れがちになります。お子さんの心身の状態に配慮しながら無理のない計画でお過ごしください。
- 寒さに負けず、戸外で遊びましょう。体を動かすことが快眠・快食を促し、心身の健康を育みます。
- 新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染予防と防止のためにも、引き続き3密を避け、「うがい・手洗い・消毒」を行いましょう。



○お手伝い

- 身近な生活の中から仕事を選んで手伝いをさせ、家族の一員として協力する気持ちを育てましょう。



○事故防止

- 街は特に賑わい、慌ただしくなります。外出時にはくれぐれもお子さんから目を離さず、いつでも手が届くようにしましょう。『目配り・気配り』で **事故防止！** 子どもたちと「い・か・の・お・す・し」を約束しました。

